



令和5年5月16日

各位

会社名 株式会社ウェッジホールディングス
代表者名 代表取締役社長兼CEO 此下 竜矢
(コード2388 東証グロース市場)
問合せ先 開示担当 小竹 康博
(TEL 03-6225-2161)

当社がプロモーション支援する『明日香野』ブランドの好調が持続 —主力製品の販売が前年比120%超、メディア取材も増加へ—

当社が新規事業として各種 SNS の運営やプロモーション支援を行っております、昭和ホールディングスグループの兄弟会社でもある明日香食品株式会社の『明日香野』ブランドの和菓子の販売が好調に推移しております。各種メディア等の取材も増加傾向であり、当社代表取締役社長で、明日香食品社長も兼務しております此下竜矢が取材を受けた記事が、現在拡散されておりますのでご紹介いたします。

「パック入りわらび餅でまさかの「楊枝レス」！？衝撃広がる→実は、お客を思うメーカーの苦渋の決断だった」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/2761d598be66d6144c8e63ff046fc1e438ed18a5>

明日香野は 1975 年大阪府枚方市で創業された和菓子専門メーカーで「ちょっと食べる幸せを毎日世界へ」をコンセプトに全国のスーパーに手頃価格の和菓子を提供しております。同社が開発日本で初めて大手流通に提供したタピオカでんぷんを使ったわらび餅を始めとした複数の主力商品を展開しております。昨今の物価上昇の背景に様々な業務改善を続け消費者の期待に応える経営努力をつづけておりますとともに、昨今は当社の業務受託により、Instagram や Twitter をはじめとした各種 SNS でのブランド認知にも取り組んでおります。それらの取り組みが奏功し、目下同社の業績は好調に推移、主力商品の一つであり今回の記事でご紹介を受けたわらび餅は本年4月末までの実績で対前年比 120%以上の販売実績を上げております。今後本格的な夏を迎えるにつれ、販売は一層盛り上がりを見せるものと考えております。



当社のコンテンツ事業は書籍編集等を祖業として展開されて参りましたがメディアの多様化やデジタル化の進展などを背景に、常に新たな事業化の取り組みも続けて参りました。今回ご紹介しました SNS の運営およびプロモーション支援も当社の独自性を活かして数年来取り組んでまいりました新規事業になりますが、当社グループは今後も持続的な成長を目指して事業開拓を続けてまいります。皆様のご理解ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

以 上